

運動会！ ～皆様 ありがとうございます～

令和6年6月4日（火）

6月1日（土）、予定通り運動会を実施することができました。
晴天に恵まれ、日焼けした方も多かったのではないのでしょうか？
気温も暑すぎず、ベストコンディションでの運動会となりました。



ゴール目指して最後まで全力で走りきった徒競走。仲間を信じ、励まし合ってバトンをつないだ全員リレー。一番練習を重ね、一体感を感じられたソーラン。
今日まで準備・練習を重ね、そして当日それを出し切った姿に感動しました。
全力でやる、頑張って最後までやり遂げる姿ってすばらしく、とっても美しく感じられました。ぜひ、これからの学校生活においても、頑張ること、全力を尽くすことを大切にしたいものです。



子どもたちの心身のコンディションを整えていただいた保護者の皆様、
グラウンドのコンディションを当日まで最高の状態に仕上げてくださいいただいた、教育委員会の皆様、PTA 役員の皆様、
皆様のおかげで子どもたちは全力プレーができました。閉会式では、校長から「子どもたちには、全力プレー、成長した姿で感謝を伝えようと話していました。子どもたちの思いは伝わりましたでしょうか？」とお話ししたところ、会場の皆様から大きな拍手をいただきました。

多くの方々のお力で、運動会が実施できました。本当にありがとうございました。